

**PENGARUH *LEVERAGE*, UKURAN PERUSAHAAN,  
PROFITABILITAS, DAN *SALES GROWTH* TERHADAP *TAX*  
*AVOIDANCE***

**TUGAS AKHIR**  
Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)

Oleh  
**Jonny Arryanto Maharya**  
**1651081**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI**  
**FAKULTAS EKONOMI**  
**UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA**  
**BANDUNG**  
**2021**

**THE INFLUENCE OF *LEVERAGE*, COMPANY AGE,  
PROFIABILITY, AND SALE GROWTH TO TAX  
*AVOIDANCE***

**A THESIS**

*In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of Bachelor of Science  
in Management*

**By**

**Jonny Arryanto Maharya**

**1651081**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2021**

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yesus Kristus, Allah Tritunggal Mahakudus dan Bunda Maria karena atas berkat rahmat, penyertaan, dan kasih karunianya, penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang merupakan salah satu syarat untuk menempuh seminar Tugas Akhir pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha. Adapun skripsi yang telah penulis susun ini dengan judul: “PENGARUH LAVERAGE ,UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS,DAN *SALES GROWTH* TERHADAP *TAX AVOIDANCE*(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Subsektor Makanan dan Minuman di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2018)”.

Penyusunan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan berkat bantuan dan kesempatan dari berbagai pihak baik secara moril dan materil. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang tidak terhingga kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang memberi berkat, kesehatan. Kekuatan sehingga saya bias menyelesaikan skripsi ini
2. Ibu Yuliana Gunawan, S.E.,M.Si.selaku dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktunya , sabar, serta memberikan dukungan yang sangat berarti dalam membantu skripsi ini dari awal sampai terselesaikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan dan menyusun dengan sebaik mungkin.

3. Bapak Tan Min Kuang, AK.,CA.,Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk bisa menyelesaikan Skripsi ini
4. Ibu Santy Setiawan, S.E., M.Si., Ak., CA selaku Kepala Program Studi Akuntansi yang telah memberikan banyak waktu, masukan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi S-1 Akuntansi.
5. Bapak I Nyoman Agus Wijaya ,S.E., M.Ak., Ak., CA., BKP selaku dosen wali yang telah memberikan pengarahan dan semangat selama penulis menempuh program studi S-1 Akuntansi di Universitas Kristen Maranatha.
6. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha saya mengucapkan trimakasih telah memberikan ilmu selama mengajar dari awal perkuliahan sampai selesai.
7. Teristimewa kepada Orang Tua penulis Nikolaus K Toni dan Rosa Perada Eban yang selalu mendoakan, memberikan motivasi dan pengorbanannya baik dari segi moril, materi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Buat sahabat – sahabat saya Jackson,Boyke,Dandi,Lundu,serta TIM KUY,Organisasi Himpunan Keluarga Mahasiswa Adonara Bandung (HIKMA),Teman-teman KMAY & Warkop Aden dan khususnya Adik-adik saya Jimmy dan Jenny terima kasih atas dukungan dan doanya.
8. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Bandung, Maret 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jonny Arryanto Maharya', written over a set of horizontal lines.

JONNY ARRYANTO MAHARYA

NRP:1651081

